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3103 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

１ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．八街市在住の外国人 (１)多言語対応について

について ①外国人の人口とその傾向は。

②役所窓口業務での対応は。

③学校での保護者との対応は。

④役所・学校に多言語対応として自動通訳機を導入できない

か。

２．環境問題 (１)ごみの減量化について

①雑がみ回収の現状は。

②食品ロス削減の普及啓発は。

③生ごみを自家処理できる「キエーロ」の活用はできないか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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3103 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

２ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．健康問題 (１)風しん対策

①１９６２年４月２日から１９７９年４月１日生まれの男性を

対象に、２０２１年度末まで原則無料でワクチン接種を行う

が、本市として年齢外の若い男性に抗体検査・ワクチン接種

を無料で受けられるように願うが如何か。

②同じく、居住地の医療機関で夜間、休日でも抗体検査・ワク

チン接種が受けられるようにできないか。

２．介護問題 (１)フレイル予防について

①フレイル状態とは、介護を必要とする前段階の状態をいう

が予防に取り組む必要が大きいと考える。本市としての取

り組み、対策は如何か。

②本市として、フレイル予防教室を開催していただきたいが

如何か。

(２)男性介護について

①女性より地域から孤立していることの多い男性を追いつめ

ないよう、仮称「男の介護教室」を開催し、情報交換の場

にできないか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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3103 【一問一答】

個人
質問者氏名 桜田 秀雄

３

質 問 事 項 要 旨

１．榎戸駅開業 (１)榎戸駅橋上化、自由通路の使用開始について

①事前の広報活動と対応について。

②ヘルメットの着用、貸与について。

③自由通路側壁を活用した市民ギャラリー掲示板の設置につ

いて伺う。

２．市庁舎管理 (１)安全・環境

①庁舎工事中の安全及び清掃美化について。

３．水道事業 (１)水道事業基本計画について

①基本計画の設定期間を西暦に変更。

②水道事業の民営化に対する考えについて伺う。

４．防犯灯 (１)防犯灯のＬＥＤ化について

①防犯灯ＬＥＤ化の進捗状況について伺う。

５．選挙制度 (１)公職選挙法文書図画について

①政治活動看板のサイズ、表記事項、標章。

②のぼり旗に対する規制について伺う。

(２)選挙公営制度

①選挙ポスター作成経費。

②選挙チラシの解禁について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・選挙管理委員会・担当部課長
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3103 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

４ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．市民の安全を守る地 (１)県北西部直下地震の想定について

域防災計画を ①市民の安全は守れるのか。

(２)避難所について

①指定緊急避難場所・指定避難所の収容可能人数の適正化を。

②障がい者・高齢者への対応と対策は。

(３)減災対策の強化を

①ブロック塀・家具等転倒防止対策の推進について。

②住宅の耐震化と住宅リフォーム助成制度の拡充を。

２．公共交通の充実を (１)八街市地域公共交通網形成計画について

①計画・目標値の見直しは。

(２)暮らしの足の確保を

①市民誰もが低料金で利用できるタクシーへ。

②高齢者福祉タクシーの改善を。

３．道路整備について (１)県道八街神門線整備計画は

①実施計画について

②地域住民への説明は。

(２)市道整備の促進を

①榎戸駅から住野方面の市道拡幅整備計画は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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3103 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

５ 山口 孝弘

質 問 事 項 要 旨

１．消防団を中核とした (１)消防団の現状

地域防災力の充実強 ①消防団の定員数と現時点での団員数とその平均年齢は。

化 ②消防団の火災時や災害時の出動回数や整備、訓練の現状は。

(２)消防団への加入促進

①入団者の数と現時点行われている加入促進に向けた取り組

みは。

②市職員の消防団への加入促進についての考えは。

③事業者へ協力を求め加入促進する考えは。

④女性消防団への加入促進の考えは。

⑤さらなる消防団への加入促進に向けた具体的な考えは。

(３)消防団の処遇改善

①団員報酬と出動手当の現状は。

②消防団への処遇改善に向けた考えは。

(４)危機管理体制と設備の強化

①危機管理体制のさらなる強化の考えは。

②災害時に向けた設備強化の考えは。

(５)支援と理解の普及

①自主防災組織等への支援の取り組みは。

②学校等での防災に関する学習の振興についての取り組みは。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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3103 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

６ 山田 雅士

質 問 事 項 要 旨

１．環境問題 (１)放置自転車について

①八街市内の放置自転車の状況について伺う。

②放置自転車の管理はどのようになっているのか。

③放置自転車寄贈で途上国を支援する取り組みはできないか。

２．住みよい街づくり (１)施設整備について

①新年度の施設整備計画を伺う。

②郷土資料館の現状と今後について。

③児童館の内容について。

３．街の活性化 (１)婚活イベントについて

①今年度の婚活イベントの内容について伺う。

②新年度に新たな婚活イベントの計画はあるのか伺う。

(２)商店街の活性化について

①八街市の商店街を活性化させる施策を伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



- 7 -

3103 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

７ 小川 喜敬

質 問 事 項 要 旨

１．安全・安心な街づく (１)防犯ボックスの経過状況について

り（八街駅南口） ①設置後の各年の犯罪件数の推移を伺う。

②今後の防犯ボックスの維持管理を伺う。

③増設計画はあるのか（榎戸駅東口、その他）を伺う。

(２)防犯カメラについて

①設置台数を今後増設するのか伺う。

②録画の保存管理状況を伺う。

(３)けやきの森公園の整備について

①周辺の安全性を考えた樹木の維持・管理を伺う。

②指定緊急避難場所内の防災井戸設置内容を伺う。

③今後の整備計画を伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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3103 【一問一答】

個人 新誠会
質問者氏名

８ 小髙 良則

質 問 事 項 要 旨

１．八街市情報発信につ (１)ＳＮＳ活用について

いて ①千葉市、愛知県半田市の例に従い市民参加の行政サービス

向上を求める。

②現在のメール配信と同時に、フェイスブック等の活用によ

る市政情報の発信を求める。

③八街市営業部門開設について考えを伺う。

２．防災問題 (１)災害対応強化について

①火災報知器の設置率向上を求める。

②感震ブレーカー設置啓発及び補助金創設について伺う。

３．教育問題 (１)子供たちに生きる力をつける為に

①平成３１年度教職員の重視する人材確保と研修課題につい

て

②学力向上について印旛管内、北総管内での八街市の位置を

伺う。

③学習補助員の状況を伺う。共に増員を求める。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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3103 【一問一答】

個人
質問者氏名 林 修三

９

質 問 事 項 要 旨

１．元気に過ごせるまち (１)八街市健康プランについて

づくり ①新年度予算に新しく組まれた計画について伺う。

②生涯にわたる健康づくりの推進～栄養と食生活の具体策を

伺う。

③健康寿命の目標値と促進のための具体策を伺う。

④高齢期の健康づくり～介護予防の具体策を伺う。

⑤健康を支える基盤づくり～地域医療体制の具体策を伺う。

２．安全・安心なまちづ (１)市内道路整備計画について

くり ①現時点における重点整備計画と優先順について伺う。

３．未来に向かう子ども (１)図書館活動の推進について

たちの夢ある環境づ ①各イベントが積極的に行われているがその内容と参加状況

くり について伺う。

②同種の新年度の予定について伺う。

③３０年度の図書館活動の成果と課題について伺う。

(２)教育センターの具体策について

①教育センターの新年度における活動場所や人的配置を伺う。

②目指す教育センターの目標及び新年度活動計画について伺

う。

(３)児童、生徒の虐待等の対応について

①八街市内の現状について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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3103 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

１０ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．食の安全・安心 (１)ＨＡＣＣＰ(食品の製造工程における品質管理)等について

①ＨＡＣＣＰやＦＳＳＣ２２０００、ＩＳＯ２２０００導入

の考えは。

②食品加工業者等のＨＡＣＣＰ導入の現状は。

③学校給食センターにおける食の安全・安心は。

④ＨＡＣＣＰ等導入に向けての課題と支援体制は。

(２)多様な食文化について

①ハラールに対する当市の考えと対応は。

②商工会議所や各種団体等との連携や協力は。

③ベジタリアンやヴィーガン等への対応は。

④「やちまた」食の地域ブランド戦略への考えは。

⑤フードツーリズムへの考えは。

２．人財育成 (１)成人式について

①成人式開催の近年の状況は。

②成人式の企画及び運営体制は。

③実行委員会開催状況と出された意見や提案の反映は。

④思い出に残る成人式のあり方は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


